



No se quiere quedar atrás: Noroña aseguró que será el candidato de Morena en 2024



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), [Gerardo Fernández Noroña](#), reiteró sus intenciones de ser uno de los perfiles que compitan por la candidatura a la Presidencia de la República al interior del movimiento de transformación, mejor conocido como la Cuarta Transformación, durante el proceso electoral del 2024, por lo que **recomendó la pregunta que se debe de hacer a los militantes**.

Durante su participación en la [Cuarta Reunión Plenaria del Movimiento de Regeneración Nacional](#) (Morena), el legislador explicó que, desde su perspectiva, **la pregunta que se debe de realizar debe de ser simple y concisa**, con el fin de que no deje espacio a que se generen dudas durante el proceso de respuesta que tendrán los encuestados.

“¿Quién debe de ser el candidato(a) del movimiento de Morena, PT y Verde?”

Aunado a su propuesta, el legislador **aseveró que ganará la candidatura**, aunque “lo critican porque voy de carpita en carpita”, pues aseguró que seguirá visitando diversas comunidades, barrios, colonias y universidades.

[No se quiere quedar atrás: Noroña aseguró que será el candidato de Morena en 2024 - Infobae](#)